

# Aeropiratas dan muerte a rehenes

Nicosia, Chipre, Dic. 6 (AP). Los aeropiratas que se apoderaron de un avión kuwaití, que actualmente se halla en el aeropuerto de Teherán, mataron a por lo menos tres pasajeros, incluyendo a un funcionario norteamericano que fue empujado por una de las puertas y asesinado de seis balazos, informó la agencia noticiosa de la república islámica de Irán (IRNA).

El Departamento de Estado norteamericano dijo en Washington que había recibido versiones de que serían dos norteamericanos asesinados, pero desta-

có que no tenía información oficial sobre las muertes. Si bien la información disponible es confusa, se cree que por lo menos tres personas murieron desde que se produjo el secuestro, el martes pasado.

Un pasajero fue muerto poco después del secuestro el mismo martes y otros dos hoy. El segundo de ellos sería norteamericano. Hay versiones, sin embargo, de que antes de matar al estadounidense, los secuestradores mataron a dos pasajeros más hoy, con lo cual serían cuatro los

—Pasa a la página 9—

## Ex director de PEMEX preso y en el anonimato

México, Dic. 6 (AP). Con un trasfondo de ruido de cañados y de golpes de puertas metálicas al cerrarse, Jorge Díaz Serrano, hasta no hace mucho tiempo uno de los hombres más poderosos de México, dice que en estos días concentra más su atención en el tenis y en las clases que dicta a otros reclusos de la

cárcel que en la pérdida de su libertad.

Cuando el ex director del monopolio petrolero estatal PEMEX fue acusado de fraude el caso acaparó titulares y motivó crónicas de tono sensacionalista. Pero a partir de su encarcelamiento el 30 de julio de 1983 ha sido relegado gra-

—Pasa a la página 23—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LOGRA ESCAPAR. Teherán, Dic. 6 (AP). Un pasajero paquistaní a bordo de un aparato kuwaití secuestrado escapó hoy tras haber sido amenazado de muerte por los aeropiratas. Sólo fue identificado por el apellido "Deldar".



ASESORA DELEGACION E. U. Washington, Dic. 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan (derecha), conversa con el embajador Paul Nitze, en la Oficina Oval de la Casa Blanca, después de haberlo

nombrado como asesor de la delegación norteamericana que dialogará con su similar de la Unión Soviética sobre armamento nuclear el próximo mes de enero en Ginebra.

## Pérez de Cuéllar elogia acuerdo sobre la tortura

Naciones Unidas, Dic. 6 (AP). La adopción unánime por la Comisión de Asuntos Sociales y Humanitarios de una convención contra la tortura y otros tratos o penas crueles, inhumanos o degradantes, fue calificada por el secretario general Javier Pérez de Cuéllar como "una piedra angular extremadamente importante en los continuados esfuerzos por promover y asegurar el respeto de los derechos humanos".

—Pasa a la página 66—

## Cadena perpetua a 19 brigadistas rojos

Milán, Italia, Dic. 6 (AP). Un tribunal condenó hoy a cadena perpetua a 19 presuntos brigadistas rojos hallados culpables de terrorismo en conexión con ocho asesinatos ocurridos entre 1978 y 1983.

Los veredictos fueron pronunciados durante el juicio contra 112 sospecho-

sos de terrorismo acusados de pertenecer a las Brigadas Rojas, una organización izquierdista terrorista que ha sido en gran medida desmantelada por las autoridades.

Ocho de los acusados recibieron condenas a 30

—Pasa a la página 63—

## Anticipan déficit en producción de cacao

Londres, diciembre 6 (AP). La Organización Internacional del Cacao (OIC), pronosticó hoy un déficit de 96,000 toneladas métricas en la producción mundial de ese rubro en la temporada que concluye en 1985.

El pronóstico fue el primero de la temporada 1984-1985 y compara con

un estimado revisado de un déficit por 205,000 toneladas para la temporada de 1983-1984.

El pronóstico fue hecho hoy durante una semana de negociaciones de la organización que intenta aprobar un nuevo pacto del cacao. La organización fijó

—Pasa a la página 23—

## D'Aubuisson alude en E. U. pláticas de paz

Washington, Dic. 6 (AP). El dirigente derechista salvadoreño Roberto D'Aubuisson dijo que las conversaciones de paz entre los insurgentes salvadoreños y el gobierno beneficiaron extensamente a la insurgencia porque el diálogo le ha dado reconocimiento como fuerza política representativa.

En una reunión con varios periodistas, D'Aubuis-

son dijo que "puedo garantizar que el pueblo salvadoreño nada ha ganado con estas conversaciones. Los únicos que lo han hecho son los marxistas armados. Tienen un reconocimiento como nunca lo tuvieron antes".

Sin embargo, D'Aubuisson no recomendó la suspensión de las conversaciones, que comenzaron el 15

—Pasa a la página 23—

## Cierre de la Bolsa de Nueva York sin tendencia definida

Nueva York, Dic. 6 (AP). La Bolsa cerró hoy sin tendencia definida, con oscilaciones menores en torno a su nivel mínimo de los últimos cuatro meses, registrado ayer.

Las transacciones aumentaron levemente respecto a las sesiones previas.

Los analistas observaron que algunos títulos de primera categoría atrajeron a los inversionistas tras sus recientes declinacio-

—Pasa a la página 66—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CASI CIEGO. Bhopal, India, Dic. 6 (AP). Este anciano que ha quedado casi ciego por los efectos de la fuga de un gas venenoso de una fábrica de pesticidas el lunes anterior. Extraoficialmente se han calculado más de dos mil muertos.

## Plan global de Israel para retiro de Libano

Naqoura, Libano, diciembre 6 (AP). LA última ronda de conversaciones destinadas a concluir los 30 meses de ocupación en el sur libanés terminó hoy con una nota de cautela después que Israel exigiera un "plan global" para garantizar la seguridad de sus fronteras.

La conferencia, la octava de una serie iniciada el mes último bajo el patrocinio de las Naciones Unidas, fue abierta por la delegación libanesa con una exposición de sus planes para situar tropas en el Sur tras el repliegue israelí.

—Pasa a la página 23—

## 2 mil habrían muerto en tragedia de India

Bhopal, India, Dic. 6 (AP). Continuaban hoy las cremaciones en masa de cadáveres de víctimas del gas letal escapado de una planta de pesticidas aquí el lunes, y los médicos trataban denodadamente de evitar que se declare una

epidemia tras la tragedia que —según estimados extraoficiales— ocasionó no menos de 2,000 muertes.

El presidente del directorio de la empresa transnacional Union Carbide, Warren Anderson, se encuen-

—Pasa a la página 66—

**al cerrar la edición**

(Información en página 48)

# Petición de SIP a gobierno Chile

Santiago de Chile, diciembre 6 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) reiteró hoy su petición al gobierno chileno para que levante las restricciones impuestas a la prensa, según se informó hoy.

El periodista argentino Raúl Kraiselburd, presidente de la Comisión de Libertad de Prensa de la SIP, hizo el anuncio en conferencia de prensa al término de una visita de tres días al país para "recoger información" sobre la situación de la prensa.

misión Julio Mesquita, de Brasil, y Wilbur Landry, de Estados Unidos, vicepresidentes del Comité de Libertad de Prensa.

La misión fue simultánea con la del Comité de Protección de Periodistas, representado por su directora, Barbra Koppel.

Otros delegados visitantes fueron los norteamericanos Edward Hart y David Hamilton.

Koppel dijo en la conferencia con los periodistas que "la prensa está bajo ata-

—Pasa a la página 80—



CELEBRAN LIBERACION. Teherán, Dic. 6 (UPI). Varios pasajeros del avión kuwaití que fue secuestrado y conducido a esta capital por aeropiratas árabes,

celebran el haber quedado en libertad, después de permanecer durante varias horas amenazados a muerte. Tras ser liberados, ellos se fueron hacia Karachi.